



Rückblick Januarwanderung 2.01.2021

Im letzten Moment haben sich noch Teilnehmer sechs und sieben für diese Wanderung nachgemeldet. Pünktlich um 09:00 Uhr starten wir in Däniken beim Gemeindehaus. Die Route führte uns durch die Ettenbergstrasse nach Gretzenbach wo wir die Treppe zum Täli hinunterstiegen. Dem gretzenbacher Dorfbach entlang erreichten wir bei der Weidgarage die steil ansteigende Strasse Richtung Heuelloch, wo wir auf halbem Weg rechts abbogen und weiter im Wald die Kölliker Höhe erreichten. Wir überquerten die Hauptstrasse und marschierten auf der asphaltierten Waldstrasse Richtung Safenwil. Nach einer Weile bogen wir links ab und erreichten nach kurzer Zeit den Rastplatz Salamander in Kölliken. Wir legten ca. 6.5km zurück und benötigten dafür ca. 1,5 Stunden.

Sofort wurde im Cheminee des Unterstandes Feuer entfacht, damit wir möglichst bald die in den Rucksäcken mitgetragenen Bratwürste und Servelas grilliert werden konnten.

Bei der Waldhütte hatte der Hüttenwart einen schönen Weihnachtsbaum aufgestellt.

Nach dem Mittagessen marschierten wir Richtung Kleinkaliberschiesstand in Gretzenbach dem Grod entgegen, wo wir aber kurz vor den ersten Häusern wieder im Wald verschwanden und später die Gröderstrasse überquerten und dem Eich erreichten. Vorbei an der Kapelle führte uns der Weg zurück ins Dorf hinab.

